

Kantonsratsbeschluss

Vom 15. Mai 2013

Nr. WG 078/2013

Wahl des Präsidenten und des Vizepräsidenten der Kantonalen Schätzungskommission für die Amtsperiode 2013-2017

Der Kantonsrat von Solothurn beschliesst:

Als Präsident und als Vizepräsident der Kantonalen Schätzungskommission für die Amtsperiode 2013-2017 werden gewählt:

Frey Martin, Hägendorf, Präsident
Banga Boris, Grenchen, Vizepräsident

Im Namen des Kantonsrats

Susanne Schaffner
Präsidentin

Fritz Brechbühl
Ratssekretär

Dieser Beschluss unterliegt nicht dem Referendum.

Verteiler

Gewählte
Personalamt
Gerichtsverwaltung
Kantonale Schätzungskommission
Kantonale Finanzkontrolle
Parlamentsdienste (848/2013)